



Minciencias presenta su oferta institucional en el departamento de Sucre

- *Minciencias fue invitado especial a la celebración del aniversario 56 del departamento de Sucre.*
- *Gremios, investigadores, empresarios, autoridades, universidades, entre otros actores, participaron en el encuentro.*
- *Los delegados de Minciencias, presentaron las Políticas de Investigación e Innovación Orientadas por Misiones, las cuales están enfocadas en cinco retos: Bioeconomía, Ecosistemas Naturales y Territorios Sostenibles; Derecho a la Alimentación; Energía Eficiente, Sostenible y Asequible; Soberanía Sanitaria y Bienestar Social; y Ciencia Para la Paz y la Ciudadanía.*

Sincelejo, Sucre, 3 de marzo de 2023 (Minciencias).

¡La ciencia, la tecnología y la innovación (CTel) fue protagonista en el departamento de Sucre! En el marco de la celebración de los 56 años del departamento, Minciencias participó en un encuentro para presentar todas las oportunidades que el Gobierno del Cambio ofrece para la generación de nuevo conocimiento.

Entre los asistentes estuvieron actores del ecosistema de ciencia, tecnología e innovación, universidades del territorio, sector empresarial, organizaciones civiles, representantes juveniles, grupos de investigación, autoridades civiles, entre otros.

Minciencias socializó su oferta institucional, basada en las Políticas de Investigación e Innovación Orientadas por Misiones, y resolvió directamente las inquietudes de los participantes sobre cómo acceder a las convocatorias, los requisitos y la ruta, al tiempo que conversó sobre las potencialidades de la región.

Durante el encuentro, el Ministerio también explicó las acciones que han adelantado para identificar las demandas y necesidades territoriales. Este trabajo se ha realizado de manera conjunta con los Consejo Departamental de Ciencia, Tecnología e Innovación (Codecti) de los 32 departamentos y en el Distrito Capital. Esta información es la base para la construcción del Plan Bienal de Convocatorias 2023-2024, el cual es financiado a través de los recursos del Sistema General de Regalías (SGR) para CTel.

Para este bienio, se fijaron 2.9 billones de pesos del SGR para atender iniciativas que respondan a retos territoriales, regionales, nacionales y ambientales en las siguientes líneas temáticas: Bioeconomía, Ecosistemas Naturales y Territorios Sostenibles; Derecho a la Alimentación; Energía Eficiente, Sostenible y Asequible; Soberanía Sanitaria y Bienestar Social; y Ciencia Para la Paz y la Ciudadanía.

Puntualmente, el departamento de Sucre, a través del Consejo Departamental de Ciencia, Tecnología e Innovación (Codecti), priorizó sus demandas territoriales en biodiversidad, seguridad alimentaria y transición energética.



Minciencias busca que los departamentos o las regiones apuesten a proyectos que generen un mayor beneficio e impacto en las comunidades.

La ciencia es cercana

Los representantes de Minciencias que asistieron al evento, Emiro Tovar y Jahir Aníbal Pérez, cerraron el encuentro con la comunidad sucreña con una invitación por parte del ministro Arturo Luna Tapia a no ver la ciencia como algo lejano, sino como un instrumento al que todos podemos acceder para transformar los territorios.

Los delegados presentes animaron a la comunidad a aplicar a las convocatorias que están abiertas: becas para formación doctoral nacional, formación para estancias posdoctorales, un concurso de inmersión académica con enfoque étnico con dirigido a niñas investigadoras de instituciones educativas públicas, entre otras.

Toda la información está disponible en la página web de la entidad www.minciencias.gov.co